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２０１５年９月６日(日)第２１５７回環境保全事業例会 （７時００分開会点鐘 熊田川） 

「トミヨ(石川県指定希少野生動植物絶滅危惧種Ⅰ種)の保護と河川の水質保全」 

 

【会長挨拶(前田会長）】 

本日は早朝よりお集まり頂き、有難うございます。今年は渇水や泥

水の影響でトミヨの数が極端に減り、絶滅の危機に陥っておりま

す。今回は草刈りの他に水質保全に向けて重機を用いての側溝の清

掃も行います。皆様、是非気を付けて作業を行って下さい。また、

仲井会員よりマダニについて注意して頂きたい旨の連絡を受けてお

ります。マダニは通常のダニよりも大きく3～4ミリで、刺された時

は痛みはございません。後日症状として発熱、吐き気、下痢、出血

(鼻血や下血等)等が現われます。皮膚状にイボのような状態で存在

しますので、発見した時は、触らず、潰さず、抜かず、そのまま直

ぐに病院へ行って下さいとの事です。また、予防として肌の露出を

防ぎ、帽子をかぶり、首などにはタオル等を巻いて下さいとの事で

す。皆様、宜しくお願い致します。 

【 ご紹介 】  

・ハリンコ保存会 会長 近藤末光 様、会員４名 

・粟生町内会町民 ２名 

・石川県立寺井高等学校 教諭 荒川洋一 様 

・石川県立寺井高等学校インターアクトクラブ １０名 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 

・開会 

・ご紹介 

・会長挨拶 

・ハリンコ保存会ご挨拶 

・閉会 

・社会奉仕委員会連絡事項 

【 ハリンコ保存会ご挨拶 会長 近藤末光 様 】 

今年は、白山の斜面の土砂崩れの影響もあり、河川は渇水や泥水の問題に悩まされております。この活動

によりトミヨの保護に生息数も増え、水質保全にも成果を上げていましたが、今年は残念ながらほぼ絶滅

に近い状態となっております。先ずは、トミヨが生息出来る為にも環境を整え、前回同様トミヨ保護、水

質保全に努めていきたいと思います。 

 

【 社会奉仕委員会 南直樹社会奉仕委員長 】 

早朝より、皆様にお集まり頂き、誠に有難うございます。今回は草刈りの他にも、重機を用いて側溝の泥

あげも行われますので、皆様には十分にご注意頂き、作業を行って頂きたいと思います。 

 

【 主な行事 】 

・９月５日(土)地区クラブ社会奉仕委員長会議（10：00～10：40 石川県地場産業振興センター本館1階第7研修室） 

・９月６日(日)全国ロータリアンインターネット協議会総会  



２０１５年９月１１日(金)第２１５８回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
【ご紹介(前田会長）】 

・石川第2分区ガバナー補佐 本村公志 様(小松ＲＣ) 

・ガバナー補佐アシスタント 澤矢豊伸 様(小松ＲＣ) 

・石川県立寺井高等学校校長 江指 肇 様 

・石川県立寺井高等学校創立50周年記念実行委員長 卯野修三 様 

・米山奨学生  阿尓肯 毛拉克 氏  

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ゲストご紹介 

・会長挨拶 

・９月米山奨学金贈呈 

・誕生祝いの乾杯 

・石川県立寺井高等学校創立50周年ご挨拶 

・お食事 

・石川第2分区ガバナー補佐ご挨拶 

・幹事報告 

・委員会報告 

・クラブアッセンブリー 

・石川第2分区ガバナー補佐ご講評 

・閉会点鐘 

【会長挨拶(前田会長）】 

皆様こんにちは。栃木や茨城県の水害被害は皆様もご存

知とは思います。この地は幸いにも災害の少ない地です

が、いつ災害が発生するか分かりません。日頃より災害

に備えた準備をしなければと思います。本日は例会前に

ガバナー補佐・会長幹事懇談会を開催致しました。ガバ

ナー補佐より「女性会員の増強」を検討する旨のアドバ

イスも頂きましたので、是非実践していきたいと思いま

す。また、９月６日(日)には環境保全事業例会として、

竹藪用水の清掃を行いました。田中庄治会員には重機等

の手配、辰野会員にはトラックの運転、社会奉仕委員会

の南委員長、そして交通整備をして頂きました関戸会員 
参加頂きました会員の皆様には、改めて協力頂きました事に感謝致します。白山の土砂崩れの影響でトミ

ヨがほぼ絶滅状態である事、雨の日が続いている事で不安は多々ありますが、まずはトミヨの住める自然

環境づくりから行っていきましょう。 

【石川県立寺井高等学校創立５０周年記念ご挨拶 

               (卯野実行委員長)】 

石川県立寺井高等学校創立５０周年記念事業募金に

は、皆様よりご厚志を賜り、厚く御礼申し上げます。

当校はロータリークラブの交換学生の受入やインター

アクトクラブの創立、また近年では生徒の為の模擬面

接の面接官としてご協力を頂いております。皆様のご

支援・ご協力に感謝申し上げ、クラブの発展を祈念申

し上げます。 



【親睦委員会報告(越野委員長）】 

・９月の誕生祝い 安田会員、杉本会員、請田会員 

・１０月１６日(金)観月例会は１８時３０分開会点鐘でたがわ龍泉閣にて開催致します。当日はご来賓 

 の皆様をお迎えしての例会となります。またご同伴者の多数のご出席をお願い致します。 
 

【創立４５周年実行委員会報告(北川実行委員長）】     

・創立４５周年実行委員長を拝命されました北川です。どうぞ宜しくお願い致します。本日配布致しま 

 した組織図は８月２８日に定例理事会にて承認されたものです。会員が一丸となって盛り上げていき 

 たいと思いますので、皆様ご協力の程宜しくお願い致します。 
 

【プログラム委員会報告(武腰潤委員長）】     

・１０月プログラムの紹介。 
 
【 出席委員会（上田委員長）】  

・本日の例会出席者数 ４６名、例会出席率 ８０．７０％ 

・８月２８日(金)例会修正出席率      ８４．２１％ 

・８月例会平均出席率           ８０．１２％ 

・９月６日(日)例会出席者数 出席率３１名 例会出席率５４．３９％ 

・メークアップ報告 

 ９月１日北海道２５００ロータリーＥクラブ 北出 

 ９月６日全国ロータリアンインターネット協議会総会 本 
 

【クラブアッセンブリー】 

石川第２分区ガバナー補佐のご要望により、クラブアッセンブリーを開催。クラブ管理運営委員会、会

員増強委員会、奉仕プロジェクト委員会、クラブ広報委員会、ロータリー財団・米山記念奨学会委員会

の各代表者による活動方針の報告。 

【石川第２分区ガバナー補佐ご挨拶(本村公志 様）】 

皆様こんにちは。上半期の石川第２分区内各クラブの訪問が本日で最後と

なりました。現在、重要視されておりますのは、やはり会員増強です。ど

のクラブでもかなり苦戦しております。また存続の危機となっているクラ

ブもありますが、互いに切磋琢磨しながら各クラブを盛り上げていければ

と思います。ＲＩ会長のテーマ「Be a gift to the world」の「gift」に

は、才能、知識、能力、努力等の意味があります。「プレゼントになろ

う」には献身と熱意で社会に貢献しようと言う意味もありますので、是非

クラブ活動に献身と熱意で参加頂ければと思います。また、是非とも近い

将来、ガバナーの選出にも協力頂ければと思います。 

【幹事報告(田中利明幹事）】 

・９月６日(日)環境保全事業例会「竹藪用水清掃例会」のお礼。 

・８月２８日(金)定例理事会報告。(創立４５周年実行委員会・組織図案承認、指名委員会：会長、会長 

 エレクト、幹事の他、細則に基づき、北川パスト会長、田川パスト会長、鈴木パスト会長の６名で構 

 成する旨を承認。 

・姉妹クラブ釜山南川ＲＣより本年度は３月に開催される創立４５周年記念式典への参加を重視し、観 

 月例会は控えさせて欲しい旨の連絡あり。 

・クールビズ対応は９月末まで。 

・２０１６－２０１７年度岡部ガバナー事務所が富山県南砺市に開設。 

・本日の配布資料(ロータリーの友９月号、１０月例会プログラム、創立４５周年組織図、１０月１６日 

 (金)観月例会案内文書) 

・ロータリー情報委員会報告代読(ロータリーの友９月号必読ページの紹介） 



２０１５年９月１８日(金)第２１５９回例会 （１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
【 ゲストのご紹介 】  

・国際ロータリー第２６１０地区ガバナー 柳生好春 様  

          （野々市ＲＣ 職業分類：私塾経営） 

・石川第２分区ガバナー補佐       本村公志 様 

             （小松ＲＣ 職業分類：歯科） 

・地区幹事  石澤 康 様 

       （野々市ＲＣ 職業分類：ﾌｧｲﾅﾝｼｬﾙﾌﾟﾗﾝﾅｰ） 

・地区副幹事 本田英夫 様 

           （野々市ＲＣ 職業分類：税理士） 

【 ニコニコボックス委員会（安田委員）】 

「前年度のガバナー補佐、武腰様には大変お世話になり、有難う御座いました。今日は第２分区の 

 最後のガバナー補佐訪問となりました。どうかよろしくお願いします。」 ガバナー補佐 本村公志 様 

「皆様のお心遣いに感謝致します。また、今後とも宜しくお願いします。」 アシスタント 澤矢豊伸 様 

「創立４５周年宜しくお願い致します。」北川 

「本村ガバナー補佐、澤谷アシスタント、本日はようこそお越し下さいました。各委員長、クラブアッ 

 センブリー宜しくお願い致します。」 

 前田、入口、田中利明、角谷、小竹、清水、田中庄治、長高、杉本、北潔、山本、船山、武腰潤、 

 小坂、染谷、上田、山岸、岩本、由田、坂井、井波、広瀬、越野、鈴木、本、稲村、秋田、南祥子、 

 深田、徳野、田上、田川、武腰一憲、中出、岡崎、関戸、中野（順不同・敬称略） 

「誕生祝を頂き、有難うございました。」安田、杉本（順不同・敬称略） 

「家族にお花拝受」安田 

「都合にて早退」山野、小坂、北（順不同・敬称略） 

【 主な行事 】 

・９月１１日(金)ガバナー補佐・会長・幹事懇談会(11：50～12：20 寺井地区公民館2階 201会議室） 

【石川第２分区ガバナー補佐ご講評(本村公志 様）】 

能美ロータリークラブは会員数が大変安定しているクラブです。また各種寄付に関しても毎年目標を達

成していると思います。ＣＬＰの導入されているクラブ組織は素晴らしいと思いますし、その役割や機

能も果たされている事と思います。活動に関しては絶滅危惧種のトミヨが今年はほぼ全滅と伺いました

が、小松市の木場潟も魚が全滅し亀が繁殖してる現状です。トミヨに関しましては、近隣の学校で稚魚

を育ているという事で、環境が整い次第、稚魚の放流等も視野に入れて頑張って頂ければと思います。 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 

・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ロータリーの目的朗読 

・ゲスト、ビジターのご紹介 

・会長挨拶 

・お食事 

・幹事報告 

・委員会報告 

・ガバナーご挨拶・卓話 

・ご案内 

・閉会点鐘 

【会長挨拶(前田会長）】 

久しぶりに雨もあがりました。先ほど開催致しました会長幹

事懇談会では、地区ガバナーよりお褒めのお言葉を頂きまし

た。これもパスト会長はじめ会員の皆様のお蔭であると心よ

り感謝申し上げます。今月は２０～３０日に秋の全国交通安

全運動が始まります。シルバーウィークに向けてお出かけさ 

れる方も多いと思いますが、是非気を付けて下さい。また、当クラブの地域発展事業であります交通安

全早朝例会が連休明けの２４日（木）に開催となりますので、宜しくお願い致します。 

【 幹事報告（田中利明幹事）】 

・本年度地区大会ＲＩ会長代理 台湾 国際ロータリー第3480地区パストガバナー 康義勝氏。 

・配布資料（9/24（木）地域発展事業 交通安全運動早朝例会 詳細地図。 



【 社会奉仕委員会報告（南直樹社会奉仕委員長）】 

・次回例会は地域発展事業であります「秋の交通安全運動」例会となります。９月２４日(木)午前７ 

 時より、能美市三道山町交差点にて寺井地区小学生に作成頂きました安全運転呼び掛けメッセージ 

 カード、警察署パンフレットとコーヒーの配布となります。本日、開催場所の地図を皆様へ配布致 

 しましたので、ご一読頂ければと思います。なお、駐車場・例会開催場所は「ふれあいリサイクル 

 センター」となりますので、皆様宜しくお願い致します。当日は寺井警察署より署長を含め８名の 

 皆様のご協力も頂きます。多数のご出席をお願い致します。 

 
 
【 出席委員会報告（上田委員長）】 

・本日の例会出席者数 ４３名 ・本日の例会出席率 ７５．４４％ 

・９月６日の修正出席率 ７５．４４％ 
 
 ＜メークアップ報告＞   ・９月１７日 白山石川ロータリークラブ  田中庄治 

 

【 ニコニコボックス委員会（宮崎委員）】 

・地区ガバナー 柳生好春 様 

・「能美ロータリークラブは第２分区の中で一番バランスの取れたクラブだと思います。今後は増強 

  にクラブ運営に頑張って下さい。」……石川第２分区ガバナー補佐 本村公志 様 

・地区幹事 石澤康 様 

・「柳生ガバナー、本村ガバナー補佐、石澤地区幹事、本日はようこそお越し下さいました。柳生ガ 

  バナ―、卓話を宜しくお願い申し上げます。」……前田、入口、請田、田中利明、角谷、小竹、 

  長高、元山、北潔、山本、本、深田、坂井、杉本、広瀬、髙畑、井波、岩本、上田、秋田、仲井 

  越野、武腰一憲、稲村、鈴木、北正和、田川、北川、北野、南直樹、南祥子、山岸、染谷、関戸 

  中野、仲井、宮崎（順不同・敬称略） 

・「誕生祝い拝受」……請田 

・「家族へのお祝い拝受」……南直樹 

・「都合にて早退」……仲井、宮崎、辰野、山野（順不同・敬称略） 

【 主な行事 】 

・白山石川ロータリークラブ米山奨学生卓話（18：30～19：30 グランドホテル白山） 

・９月１８日(金)ガバナー・会長・幹事懇談会（11：30～12：20 寺井地区公民館2階 201会議室） 

・９月１８日(金)第１回創立４５周年実行委員会（18：30～ たがわ龍泉閣） 

【国際ロータリー第２６１０地区ガバナーご挨拶（柳生好春 様）】 

皆様こんにちは。本日は１１時３０分より会長幹事懇談会を和やか

に開催致しました。先ずは能美ロータリークラブ要覧には「ロータ

リーの目的」「四つのテスト」「ロータリーの公式標語」「ロータ

リーの行動規範」が全て掲載されております。これらを全て掲載し

ているクラブは地区内でも大変少ないのです。また、ＣＬＰを導入

し、組織を活性化されている所や、韓国にある姉妹クラブと毎年行

き来している事も素晴らしく思います。私たちは知人ではなく友人

です。友情と絆を大切により活躍していきたいと思います。 

【国際ロータリー第２６１０地区ガバナー卓話】 

『ロータリーの魅力』と題して、職業奉仕の理念・原点

を忘れず、例会への出席する事の大切さ、そしてクラブ

サービスを含め、ロータリーの魅力を地域の人々に知っ

て頂き、発展していきましょう、と基調な卓話を頂きま

した。（詳細は上期クラブ会報発刊にて） 



【 主な行事 】   ・９月２５日(金)事務局会 

２０１５年９月２４日(木)第２１６０回例会 （７時００分より能美市寺井町地内（三道山町交差点） 

 
 

＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会 

・ゲストのご紹介 

・会長挨拶 

・寺井警察署長ご挨拶 

・閉会 

・社会奉仕委員会報告 

・寺井警察署交通課課長ご挨拶 

・キャンペーン運動開始 

【 ゲストのご紹介 】  

・寺井警察署  署  長  小川正樹 様 

・  〃    交通課長  前田哲典 様 

・  〃    交通係長  山下清治 様 

・  〃    交通主任  奥浜靖人 様 

・  〃    交通主任  河波健一 様 

・  〃    交通主任  西川拓登 様 

・  〃    交 通 係  河田泰典 様 

・  〃    交 通 係  濱邉 謙 様 

【 会長挨拶（前田会長） 】  

本日は雨の中、そして連休明けの早朝例会となりましたが、皆様ご協力の程宜しくお願い致します。 

 

【 寺井警察署長ご挨拶（小川署長） 】  

近日の深夜に交通死亡事故がござました。事故は一瞬のわき見、不注意で突然事故に遭遇します。日

頃よりご家族などへの声掛けや、安全運転を心がけて下さい。恒例となっておりますこのキャンペー

ン活動に感謝致しますと共に、今後も協力していきたいと思います。 

 

【 社会奉仕委員会報告（南直樹委員長） 】  

クラブの地域発展事業であります交通安全運動にて、寺井警察署からのパンフレット、寺井町地区内

小学校３校の５～６年生の安全運転呼び掛けメッセージカード、そしてコーヒーを準備してあります

ので、皆様配布の程宜しくお願い致します。 

 

【 寺井警察署交通課長ご挨拶・注意事項（前田課長） 】  

三道山町交差点付近にてキャンペーン活動を行います。本日は雨が降っておりますので、皆様、お気

を付け頂き、交通安全呼び掛けパンフレット・メッセージカード・コーヒーのセットを配布頂ければ

と思います。 


